

Just do it !

令和4年 6月30日
柏市立豊小学校
第5学年 学年便り

梅雨も明け、夏らしい暑い日が増えてきました。早いもので、1学期も残り3週間となりました。子どもたちは、1学期の生活を振り返り、学習のまとめに励みながら、充実した学校生活を送っています。

この時期、気温の低下や蒸し暑さなどで体調を崩す児童も見られます。十分な睡眠時間を確保し、万全の体調で夏休みを迎えられるよう、ご協力よろしく申し上げます。

<7月の学習予定>



国語	「町じまん」をすいせんしよう ポスターを作ろう 漢文に親しむ 敬語	家庭科	整理・整とんで快適に できるよ、家庭の仕事
社会	くらしを支える食料生産 米づくりのさかんな地域	体育	リレー 跳び箱運動
算数	小数の倍 形も大きさも同じ図形を調べよう	外国語	Unit3 What do you want to study?
理科	メダカのたんじょう 台風と防災	道徳	おばあちゃんが残したもの かれてしまったヒマワリ
音楽	色々な音色を感じ取ろう		
図工	名作をリメイク	総合	日本の魅力を伝えよう

<お知らせとお願い>



○エプロン作り(家庭科)について

2学期にミシンを使った学習のまとめとして、エプロン作りを行います。近日中に申し込み用紙を配布いたしますので、7月15日(金)までに申し込みいただくようご協力をお願い致します。

○1学期の学習について

ドリルや課題等、計画的に進められるように声をかけています。1学期の学習は1学期のうちに終わらせるようにしていきます。夏休みに持ち越したり、手つかずで終わったりすることの無いよう指導してまいります。ご家庭でもご支援いただければと思います。

○林間学校説明会について

9月2日(金)に林間学校説明会を行う予定ですので、日程を合わせていただくようお願い致します。詳細につきましては、1学期中に再度お知らせ致しますのでご確認ください。

○熱中症対策について

6月末より暑さが増し、熱中症警戒アラートも発令されるようになりました。学校では、授業や休み時間の過ごし方に工夫をさせたりこまめな水分補給をすすめたりしているところです。ご家庭でも、水分補給や睡眠をよくとらせるなど、呼びかけていただくようお願いします。